

Cuba presente en VIII Congreso de la Lengua Española, que inaugurarán los Reyes de España



Córdoba, Argentina, 27 mar (RHC) Los reyes de España, Felipe VI y Letizia, y el presidente argentino, Mauricio Macri, inaugurarán hoy el VIII Congreso de la Lengua Española, que acogerá aquí a representantes de todos los países hispanohablantes, entre ellos, Cuba, bajo nuevos retos.

La cita, que se extenderá hasta el sábado, abrirá sus sesiones con un homenaje a Víctor García de la Concha, vigesimotavo director de la Real Academia Española entre 1998 y 2010 y uno de los pilares de este congreso, resalta Prensa Latina.

El director de la Real Academia Española y presidente de la Asociación de Academias de la Lengua Española, Santiago Muñoz Machado, será uno de los encargados de abrir las sesiones de trabajo en un evento que estará marcado por los grandes desafíos que enfrenta hoy este idioma con el boom tecnológico y en tiempos de lenguaje inclusivo.

Organizado cada tres años por el Instituto Cervantes, la Real Academia Española y la Asociación de Academias de la Lengua Española en colaboración con el gobierno del país anfitrión, el Congreso acerca

a destacados expertos sobre una lengua que practican más de 500 millones de personas.

Académicos, escritores, periodistas, editores, cineastas, profesores, estudiantes y referentes del mundo cultural, político y económico relacionados con el desarrollo y promoción del español compartirán experiencias y ahondarán en el futuro de este idioma universal, pero también habrá múltiples homenajes.

Uno de ellos estará dedicado al gran autor argentino Julio Cortázar, de quien se presentará una edición conmemorativa de su Rayuela.

La edición incluye, por primera vez desde 1983, la reproducción facsimilar del Cuaderno de bitácora, con las notas de Cortázar para la escritura de la novela, e incorpora textos complementarios de Gabriel García Márquez, Adolfo Bioy Casares, Carlos Fuentes, Mario Vargas Llosa, Sergio Ramírez, Julio Ortega, Andrés Amorós, Eduardo Romano y Graciela Montaldo.

Varios serán los paneles que sesionarán en el Congreso con temas que van desde el español en los Estados Unidos, los nuevos horizontes de ese idioma en África y Asia y sobre todo los retos en la educación del siglo XXI.

Entre los tópicos que tendrán varios paneles destaca El español y la sociedad digital, que ahondará en temas como la lengua, cultura y cambio tecnológico y el periodismo digital: los desafíos de una lengua en internet.

Entre los panelistas destaca la participación de Rogelio Rodríguez Coronel, director de la Academia Cubana de la Lengua; Fernando Rubio (Estados Unidos); Virginia Bertolotti (Uruguay); Isolda E. Carranza (Argentina); Ana María González Mafud (Cuba), y Segundo Píriz (España).

A tres años de su última edición y con una tecnología que pone a prueba cada día al ser humano y sus múltiples maneras de comunicarse, sobre todo en los jóvenes, el Congreso será un momento de reflexión y análisis para debatir sobre la lengua española en estos tiempos que corren.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/186878-cuba-presente-en-viii-congreso-de-la-lengua-espanola-que-inauguraran-los-reyes-de-espana>



Radio Habana Cuba